## Referenzprojekt

## Kinder- und Jugenddorf Klinge Seckach, D



In dem Kinder- und Jugenddorf Klinge in Seckach wohnen 160 Kinder und Jugendliche in kleineren Hausgemeinschaften. Die bestehende Anlage wurde nun um ein U-förmiges, ein längliches Haus und ein kleineres Haus ergänzt. Auffallend and en Häusern sind die Walmdächer und hoch hinausragende Türme. Diese beinhalten je zwei Treppenhäuser und dienen als thermischer Kamin der Durchlüftung und Nachtauskühlung. Die Bauten wurden in Holrahmenbauweise errichtet. Die Innenseite der Außenwände und die Untersicht der Geschossdecken bestehen dabei aus einer Diagonal-Dübelholzkonstruktion. Größere Spannweiten im Inneren werden mithilfe von V-Stützen überbrückt.





Architekt Bauherr Ecker Architekten, Heidelberg, D Kinder- und Jugenddorf Klinge e.V., Seckach, D Baujahr 2020

Auszeichnung Hugo Häring Landespreis BDA 2021